

Las afecciones pulmonares de mi bebé

Narradora

Los problemas respiratorios son uno de los problemas más comunes de los bebés ingresados en la Unidad de Cuidados Intensivos.

Dr. Vedang Londhe

El criterio principal que la mayoría de los neonatólogos utilizan para determinar si el bebé tiene dificultad respiratoria es la forma en que el bebé se presenta clínicamente. Normalmente podemos mirar a un bebé y tener un buen sentido si el bebé tiene dificultad para respirar. Además, la respiración del bebé nos da una clave, el color del bebé nos da una clave y la saturación de oxígeno del bebé es a menudo un indicador importante de que el bebé está en dificultad respiratoria.

Narradora

Si el bebé tiene problemas de respiración, pueden haber varias causas.

Dra. Sue Hall, neonatóloga

Los bebés en la Unidad pueden tener una variedad de problemas pulmonares. Comenzando con el bebé más prematuro, por lo general tienen un desarrollo incompleto de sus pulmones desde el punto de vista anatómico, y también deficiencia de surfactante.

Narradora

Problemas pulmonares, como el RDS o síndrome de distrés respiratorio causada por deficiencia de surfactant, son muy comunes. Otras condiciones incluyen neumotórax o colapso pulmonar, TTN o retención de líquido pulmonar fetal; y algunos bebés pueden desarrollar la enfermedad pulmonar crónica o displasia broncopulmonar con el tiempo. Muchos bebés necesitarán ayuda para respirar y eso podría significar que se necesite la ayuda de un ventilador.

Deone Kanne

Los bebés que vienen a nuestra unidad para problemas respiratorios pueden tener que estar en el ventilador, ya que no está respirando por su cuenta o que necesitan ayuda u oxígeno, ya que necesitan un poco de ayuda para empezar. Pueden necesitar una extracción de sangre para medir la concentración de oxígeno para saber cómo están.

Narradora

También hay otras maneras de ayudar al bebé a respirar.

Dr. Vedang Londhe

Los métodos que utilizamos para ayudar al bebé a respirar incluyen el uso de un ventilador u otro aparato conocido como una máquina CPAP, que significa presión positiva continua en las vías respiratorias. Y lo que determina si un bebé necesita un ventilador o un CPAP es básicamente la cantidad de sufrimiento respiratorio que tiene el bebé.

Narradora

Pequeños tubos también pueden ser utilizados para ayudar a la respiración, tal como una cánula nasal. Los médicos pueden usar medicamentos, especialmente surfactante, que se administra directamente en los pulmones para ayudar a ampliarlos. Si deseas saber más sobre la condición de tu bebé, pregunta al médico; ellos estarán encantados de ayudarte.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

